Kantonsrat St.Gallen 51.10.63

## Interpellation SVP-Fraktion: «Unpassende Teilnahme von Mitgliedern der Regierung an Werbekampagnen

Im Rahmen der Kampagne des Gesundheitsdepartements (Heldinnen/Xundheit) findet man neben Fotos von bekannten Personen aus dem Sport- und dem Glamourbereich auch eines der Vorsteherin des Gesundheitsdepartementes auf Grossplakaten, welche an verschiedenen Orten im Kanton angebracht wurden. Während die SVP-Fraktion grundsätzlich Werbung für mehr Arbeitskräfte im Gesundheitsbereich unterstützt, erachtet sie es als höchst unpassend, dass Mitglieder der Regierung an solchen Kampagnen teilnehmen.

Die SVP-Fraktion bittet die Regierung um die Beantwortung der folgenden Frage:

Erachtet es die Regierung nicht auch als fragwürdig, dass ihre Mitglieder an solchen Werbekampagnen teilnehmen und diese gewissermassen als Plattform für den vorgezogen Wahlkampf nutzen?»

21. September 2010

**SVP-Fraktion**